



La Paz, BCS, 8 de enero de 2025

Boletín 612

REANUDAN ACTIVIDADES MÁS DE 155 MIL ESTUDIANTES DE NIVEL BÁSICO EN BCS

- Los atienden más de 8 mil docentes

Tal como lo establece el calendario de la Secretaría de Educación Pública para el ciclo 2024-2025, más de 155 mil estudiantes de preescolar, primaria y secundaria regresan a clases este jueves 9 de enero en las escuelas de Baja California Sur, dio a conocer el director general de Educación Básica, José María Hernández Manríquez.

Previamente, los días 7 y 8 de enero, más de 8 mil docentes recibieron orientaciones para la reanudación de las labores escolares, en talleres intensivos que incluyeron intercambios de experiencias individuales en las aulas, plasmadas por escrito, con la finalidad de promover la empatía y el compañerismo profesional.

Hernández Manríquez dijo que contar con maestras y maestros actualizados fortalece el quehacer de la enseñanza para una mejor impartición de los contenidos educativos, y afirmó que es enriquecedora la retroalimentación con narrativas que entrelazan la vida personal con la institucional.

Añadió que desde la Secretaría de Educación Pública se crearán espacios que propicien estos intercambios entre el profesorado porque son benéficos para ellas y ellos, así como para las y los estudiantes de los planteles públicos y privados de la entidad.

